

Schnuppertag in Eschlikon

Kürzlich fand der My-Skills-Experience-Day statt.

Vor kurzem konnten Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klasse am ersten My-Skills-Experience-Day in der Ostschweiz teilnehmen. Zehn Unternehmen aus Eschlikon öffneten ihre Türen und ermöglichten den Kindern, verschiedene Berufsfelder nicht nur kennen zu lernen, sondern mit Schutzbrillen, Helmen oder Schürzen ausgestattet auch gleich aktiv mitanzupacken.

Während an den SwissSkills Berufsmeisterschaften die besten Fachkräfte des Landes ihr Können unter Beweis stellten, wagten in zehn Betrieben in Eschlikon die Berufsleute der Zukunft ihre ersten Schritte in die Arbeitswelt. «Für uns ist es eine Freude, Kindern praxisnah zu zeigen, wie spannend ein Be-

ruf sein kann – und vielleicht entfachen wir so schon heute die Leidenschaft für den Karriereweg von morgen», sagte Philipp Lüscher, CEO Schmid AG Energy Solutions.

Der My Skills Experience Day in Eschlikon gilt als Pilotprojekt für die Region. WPO möchte damit den Grundstein legen für eine Reihe ähnlicher Berufserkundungstage in der Ostschweiz und eine nachhaltige Verbindung zwischen Schulen und regionalen Unternehmen schaffen. So erhalten Unternehmen in Zeiten des Fachkräftemangels die Gelegenheit, sich früh als attraktive Arbeitgeber zu präsentieren, während die Schülerinnen und Schüler erste Einblicke in die Arbeitswelt gewinnen. (pd)